

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 08.02.2019

### **Für einen Tag Chef sein – Einblick in den Chefalltag für Schülerinnen und Schüler bei der Stadt Wernigerode**

Die Stadt Wernigerode beteiligt sich in diesem Jahr an dem Projekt „Ein Tag Chef“. Die Initiative findet bereits zum zehnten Mal statt. Bei dem Projekttag, der von den der Wirtschaftsjuvenen Sachsen-Anhalt ins Leben gerufen wurde und nun durch die hiesigen Wirtschaftsjuvenen Harzkreis organisiert wird, bekommen Schülerinnen und Schüler der 11. Klasse die Möglichkeit, eine Führungskraft auf Schritt und Tritt zu begleiten.

Das Projekt hat in der Vergangenheit eindrucksvoll belegt, dass es Jugendliche in Ihrem Berufsentscheidungsprozess sicherer macht und durch den persönlichen Kontakt häufig den Einstieg in den Beruf erleichtert oder auch erst ermöglicht. Tobias Kascha, Leiter des Büros des Oberbürgermeisters wird einer von ca. 40 Führungskräften sein, der sich am 20. Juni 2019 an dem Projekt beteiligt. „Wir wissen, dass zukünftig nicht nur Fachkräfte knapp werden, sondern auch Führungskräfte. Zeit also für uns als Verwaltung, sich in diesem Bereich ebenfalls um Nachwuchs zu kümmern. Verwaltung ist längst nicht angestaubt- sondern durchaus spannend und attraktiv“ so Kascha.

Die Aktion für die zukünftigen Abiturienten organisieren im Harz die Wirtschaftsjuvenen Harzkreis mit Unterstützung der IHK Wernigerode. Aus gutem Grund, wie Kristin Dormann, Projektleiterin und Past-Presidentin der Harzer Wirtschaftsjuvenen, betont. „Wir möchten, dass die Schüler die ortsansässigen Branchenregionen besser kennenlernen und auf diese Weise den Harz nicht verlassen. Die Schüler sollen Berufe finden, die zu ihnen passen und ihnen richtig Spaß machen.“ Unternehmer Nils Appelt von der Firma PSFU Wernigerode fügt hinzu: „Der Tag ist eine Chance, in ein Unternehmen reinzuschnuppern und Kontakte zu knüpfen.“

*BU Von links: Kristin Dormann (Past-Presidentin der Harzer Wirtschaftsjuvenen), Nils Appelt (Geschäftsführer PSFU Wernigerode), Ralf Grimpe (Geschäftsführer IHK Geschäftsstelle Wernigerode), Peter Jasper (Oberstufenkoordinator am Stadtfeld Gymnasium), Schuldirektor René Grützmacher (Stadtfeld Gymnasium) und Tobias Kascha (Leiter des Büros des Oberbürgermeisters) beteiligen sich 2019 am Projekttag „Ein Tag Chef“. Die Schüler Malte und Björn Zimmermann nahmen bereits 2018 erfolgreich am Projekt teil.*